



Juan José Mateos, ayer al inicio de la Conferencia Sectorial de Política Universitaria en Madrid

Un máximo del 20%
Los alumnos de Castilla y León pagarán un máximo del 20% del coste real de los estudios superiores

por una subida intermedia, que irá de 200 a 400 euros, dependiendo del costo de los estudios, situándose los de Ciencias de la Salud entre los más caros y Humanidades y Ciencias Jurídicas y Sociales entre las menos onerosas.

«Evitar subidas tormentosas»
Juan José Mateos apuntó que la horquilla escogida por Castilla y León busca «evitar subidas tormentosas» para los estudiantes y sus familias en unos momentos de quebranto económico. En este sentido, reiteró la necesidad de mantener la política de becas. En este sentido, volvió a recordar la creación de un fondo solidario entre su departamento y las universidades para afrontar «contingencias puntuales» de estudiantes que no puedan asumir las nuevas tasas de matriculación.

La intención de la Consejería de Educación del Gobierno regional es tener lista la orden de subidas, incluyendo las subidas por títulos, para el próximo curso universitario a finales de este mes y que poderlo aprobar en los primeros Consejos de Gobierno de julio. Con anterioridad, los rectores de las universidades públicas de la Comunidad (Salamanca, Valladolid, León y Burgos) conocerán de primera mano las nuevas tasas, que supondrá la unificación de precios para las públicas en la región. También se les comunicará oficialmente a los máximos responsables de estas instituciones académicas que podrán ofrecer 18.000 nuevas plazas en las próximas convocatorias de matrículas, tal como habían propuesto.

La subida de tasas universitarias ahorrará 14 millones a la Junta

► El Gobierno permite a la Consejería aumentar las matrículas entre los 200 y 400 euros

FÉLIX IGLESIAS
VALLADOLID

La horquilla de 200 a 400 euros de subida para las matrículas universitarias en Castilla y León de cara al próximo curso que maneja desde hacía

semanas la Consejería de Educación serán al final la que se aplique en la Comunidad tras la reunión mantenida ayer entre el ministro de Educación, José Antonio Wert, y sus homólogos en las autonomías. De este modo, las subida no llegará al tope del 25%, lo que supondría subidas de hasta 600 euros y permitirá recaudar «entre 12 y 14 millones de euros».

Así lo explicó el consejero de Castilla y León, Juan José Mateos, al término de la Conferencia Sectorial de Política Universitaria, que tuvo como

tema central el incremento de la matrículas en la enseñanza superior a raíz del Real Decreto ministerial para aproximar la contribución de los estudiantes a través de las matrículas —situada ahora en un 15%— al coste real de los estudios hasta un 25 por ciento.

«El ministro ha sido flexible y deja a las comunidades que apliquen la subida de las tasas entre el 15 y el 25%, según las características de sus universidades», indicó Mateos, quien precisó que Castilla y León optará